



HUACHICOL Y SEGALMEX ESTANCAN A MÉXICO EN CORRUPCIÓN

Escándalos de corrupción, como el huachicol fiscal y Segalmex, así como la extorsión y la impunidad, hicieron que México se estancara en el Índice de Percepción de la Corrupción (IPC) de Transparencia Internacional.



LLAMAN A RESTRINGIR REDES SOCIALES

Suman 4 secuestros virtuales en el 2026

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Oficial Antonio Charles, de la Policía Cibernética de la Comisaría de Seguridad en Saltillo, dio a conocer que elementos de seguridad lograron localizar a un joven que fue víctima de un secuestro virtual el pasado lunes.

Lo anterior se lleva a cabo mediante una modalidad de extorsión telefónica que continúa presentándose en la región y que, en lo que va del año, suma al menos cuatro casos, detalló el funcionario.

De acuerdo con el reporte oficial, los hechos ocurrieron cuando la víctima

LOCAL / PÁG. 2

ma recibió una llamada en la que los delincuentes se hicieron pasar por representantes de una supuesta corporación, argumentando que su línea telefónica estaba comprometida.

Bajo ese engaño, le indicaron que acudiera a un punto específico, en este caso una plaza comercial, donde supuestamente una licenciada revisaría su situación.

Una vez que los extorsionadores lograron aislar al joven, le dieron instrucciones para que no tuviera contacto con familiares ni contestara otras llamadas, además de impedirle el acceso a su cuenta de WhatsApp.

LOCAL / PÁG. 2

Rehabilitan plaza en colonia maravillas

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Con la puesta en marcha de los trabajos de rehabilitación de la plaza pública de la colonia Maravillas, por parte del alcalde Javier Díaz González, se concretó el proyecto que fue pro-

Javier Díaz destaca participación de la ciudadanía al proponer y votar proyectos de mejora para su realización

puesto y votado por quienes habitan en este sector de la ciudad a través de "Participa Saltillo", el cual



se suma al esquema "Activa tu Parque". Díaz González comentó que en esa zona fueron 15 los proyectos sugeridos por la ciudadanía y que, entre todos los que se recibieron en el programa "Participa Saltillo", este se colocó como uno de los más votados para su realización.

El Alcalde de Saltillo señaló que este esquema de trabajo es posible gracias a la colaboración de la ciudadanía y al apoyo del gober-

FALTA OXÍGENO AL AGUA

Mueren peces en lago de la CD

El suceso que ha generado inquietud entre quienes acuden al parque para recreación y deporte familiar

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Este martes, residentes y deportistas que frecuentan el área observaron cómo más de 200 ejemplares flotaban sin vida a la orilla del lago, mientras que otros luchaban por mantenerse en zonas donde el agua aún tenía algo de oxígeno disponible.

La falta de oxígeno en el agua, atribuida a fallas en el sistema de aireación del espejo de agua, sería el principal factor que ha provocado la mortandad animal, señalaron los testigos.

Pescadores recreativos



Vista panorámica del lago de la Ciudad Deportiva de Saltillo, un espacio recreativo que enfrenta ahora un desafío ambiental por la baja oxigenación del agua.

indicaron que los aireadores, bombeadores que ayudan a oxigenar el agua, no operan con la presión necesaria, lo que ha reducido drásticamente los niveles de oxígeno disuelto y

dificultado la supervivencia de los peces. Ante esta situación, solicitaron a las autoridades municipales o al Instituto Estatal del Deporte una atención urgente al mantenimiento del lago



Cuerpos de peces flotando cerca de la orilla del lago de la Ciudad Deportiva, donde visitantes han observado la reciente mortandad animal.

para evitar que el fenómeno se agrave y afecte aún más a la flora y fauna del lugar.

"Es un espacio donde vienen familias y quienes practicamos pesca deportiva; ver tantos peces muertos y otros luchando por respirar preocupa", comentó uno de los pescadores entrevistados.

LOCAL / PÁG. 2



Vienen más empleos para Coahuila: Manolo

Destaca a Coahuila en el top 3 nacional en generación de nuevos empleos y primer lugar en formalidad laboral

LOCAL / PÁG. 7

periodicolahoz.com.mx

@periodico_lavoz

f /PeriodicoLaVozMX



DECOMISARON DROGAS

Sigue investigación de establecimientos Green

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El titular de la Fiscalía General del Estado, Federico Fernández Montañez, señaló que continúan las investigaciones relacionadas con establecimientos conocidos como "Greens", tras operativos realizados en la región Sureste, donde en menos de un mes se detectó la apertura de al menos nueve negocios de este tipo.

EL Fiscal General precisó que las acciones se realizan en coordinación con autoridades federales, debido a que algunos aspectos de las investigaciones corresponden a la Fiscalía General de la República (FGR) y a instancias sanitarias como la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofeps).

Indicó que las revisiones derivan principalmente de denuncias



ciudadanas y reportes que alertaron sobre posibles irregularidades, por lo que se analizan los giros comerciales, el cumplimiento de normas sanitarias y los límites legales permitidos.

"El tema no está cerrado, está en proceso. Se están verificando los lineamientos federales para determinar si estos establecimientos cumplen con la normativa o si se incurrió en alguna irregularidad", explicó.

LOCAL / PÁG. 2

